

**Motion du 9 mai 2012 de la commission des sports: «Pour que Genève redevienne une ville étape du Tour de France».**

(acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du 10 novembre 2015,  
dans le rapport M-1027 A)

*MOTION*

Considérant:

- que le Tour de France cycliste passe presque chaque année à proximité immédiate du canton de Genève, mais qu'il ne s'y est plus arrêté depuis plusieurs décennies;
- les immenses retombées publicitaires et économiques de l'accueil d'un tel événement, qui figure parmi les dix plus grands événements sportifs mondiaux;
- que la Ville de Genève a accueilli à plusieurs reprises le Tour de Suisse ou le Tour de Romandie avec succès;
- qu'une telle étape serait une excellente carte de visite pour Genève et sa région;
- qu'une telle organisation pourrait être en grande partie financée par le secteur privé;
- que le Tour de France est un excellent moyen de promotion du vélo en tant que moyen de déplacement,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de prendre contact avec Amaury Sport Organisation (ASO) en vue de l'organisation d'une étape du Tour de France sur le territoire de la Ville de Genève, en collaboration avec tous les partenaires publics ou privés qui pourraient être intéressés par une telle candidature.